



Wandern und Wein verkosten im Campingurlaub ? ADAC Stellplatzführer 2013 stellt attraktive Herbstplätze vor

Wandern und Wein verkosten im Campingurlaub - ADAC Stellplatzführer 2013 stellt attraktive Herbstplätze vor
Herbsturlauber, die Vorteile des Campingurlaubs mit Wander- und Weinfreuden verbinden wollen, finden im ADAC Stellplatzführer 2013 reichlich Auswahl: Unter den mehr als 4 250 Wohnmobil-Stellplätzen in 35 Ländern Europas hat der ADAC die schönsten Ziele für Wanderfreunde und Weinkenner zusammengestellt. Pünktlich zur Weinlese bieten sich Campern in vielen Nachbarländern attraktive Ziele. In Österreich beispielsweise genießen Weinfreunde rund um den Neusiedler See im "Bioweingut Edelhof in Jois schöne Tage im Zeichen des Weines. Im Grenzgebiet Österreich/Slowenien erstreckt sich ein Panoramablick über das "Weingut ober Guss" in Leutschach. Hier können Urlauber den Weinkeller erkunden und in der Vinothek Weine probieren. Törggelen-Touren bietet "Camping Gamp" in Klausen in Südtirol an.
Wer lieber in der Heimat bleiben möchte, ist mit dem "Weingut Helmut Schreieck" in St. Martin gut bedient. Hier werden unter anderem Mondschein- und Kellermeister-Weinproben sowie Weinbergführungen angeboten. Das Weingut "Georg Fritz von Nell" in Trier bietet neben Weinproben auch Besichtigungen des Weinkellers. Und wer an einem Weinseminar teilnehmen will, kann das auf dem Komfortplatz mit angeschlossenem "Familienweingut Oster-Franzen" tun.
Im Stellplatzführer ist die ADAC CampCard enthalten. Damit können Wohnmobilreisende auf zahlreichen Plätzen in Europa sparen. Der ADAC Stellplatzführer 2013 listet insgesamt 4 250 Plätze. Er ist für 19,99 Euro im Buchhandel sowie in den ADAC Geschäftsstellen und im Internet unter www.adac-shop.de erhältlich.
Der ADAC ist auch auf dem Caravan Salon in Düsseldorf (bis 8. September) vertreten und bietet in Halle 9 umfangreiche Informationen zum Thema Camping und Caravaning. ADAC Mitglieder erhalten vergünstigte Eintrittskarten unter <http://www.caravan-salon.de/ADAC>
Über den ADAC:
Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt.
Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.
Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC) e.V.
Hansastraße 19
81373 München
Deutschland
Telefon: (089) 7676-0
Telefax: (089) 7676-2500
Mail: redaktion@adac.de
URL: <http://www.adac.de>

Pressekontakt

ADAC

81373 München

adac.de
redaktion@adac.de

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

adac.de
redaktion@adac.de

Der ADAC ist mit derzeit über 18 Millionen Mitgliedern der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte in der Welt. Die vier Buchstaben stehen für einen Verein, der seinen Mitgliedern rund um die Uhr Hilfe, Schutz und Rat bietet und sich als Interessenvertreter der Autofahrer für alle Themen rund um die Mobilität stark macht. Er engagiert sich besonders auf den Gebieten Straßenverkehr, Verbraucherschutz, Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung.